



シュウカイドウ

道

2022・10・26

通信 No 1706

《本日の練習 6時～8時半》

小坂先生 二宮先生

・希望の大地（3部全曲持参）

《11月2日の練習 6時～8時半》

清水先生 小坂先生

・アメージンググレース

・イマジン ・群青 ・大地讃頌

吉野町プラザホール

【西区民合唱祭を聴いて】

10月16日県立音楽堂で標記合唱祭を聴きました。

ここでわが合唱団「道」は抜群のパフォーマンスを披露し大成功でした。

おめでとうございます。本当に素晴らしく、関係者として誇りに感じました。

この合唱祭で「道」は“ワクワク”と“モルダウ”の2曲を歌いましたが、何れも軽快なリズムに乗り、素晴らしいハーモニーと合唱の美しさ、愉しさを会場に届けてくれました。コロナに屈せず練習に取り組まれた成果でしょう。

先ず1曲目の“ワクワク”は文字通りワクワクする気持ちで愉しく聴きました。

2曲目の“モルダウ”ではスメタナの原曲からのアレンジが良く、原曲の雰囲気を変えながらの合唱曲で、ピアノ伴奏が素晴らしく、また合唱は男女のかけあい、テンポの変化への対応など見事に演奏されました。正にブラボーです。

中山先生の後継者として清水先生のご苦勞も一方ならなかったと思いますが、力強い指揮の下に立派なパフォーマンスに仕上げてください、ありがとうございました。

また二宮先生におかれては、小坂先生が金沢区民合唱祭出演で不在の中、頑張ってください、特に“モルダウ”の伴奏は圧巻でした。

こうして「さすが」と感嘆する演奏は終わりました。

次の来年6月の定期演奏会が待たれます。どうか皆さん、健康に留意されてお元気なお姿でお目にかかれませう、愉しみにしております。

増田平

【合唱団「道」の皆様】

西区民合唱祭お疲れ様でした。音楽堂の会場入りしました時、ブルーの衣装がパッと目に入り懐かしさで胸がいっぱいになりました。

皆様生き生きとお元気なご様子嬉しく存じました。ワクワク楽しい曲ですね。でも難しそう……。モルダウは素晴らしかった。さすが歌いこんでいて安心して聴かせていただきました。11団体の出演でしたが皆様一生懸命でとてもよかったです。でもやはり「道」が一番素晴らしかったです。来年の定期演奏会、今から楽しみになって参ります。皆様にはおからだお大事に練習頑張ってくださいませ。

大貫ともよ

次回運営委員会 2022年11月2日（水）14：30～17：00 県民サポートセンター 709号